

Pforzheimer holt sich bei Stadtlauf in St. Maur den Sieg



Partner in Europa

ST. MAUR/PFORZHEIM. In Pforzheims französischer Partnerstadt Saint-Maur-des-Fossés hat der jährliche Stadtlauf St. Maurienne stattgefunden. Zwei Laufbegeisterte aus Pforzheim waren mit dabei: Asel Erduman, FSJlerin bei der Stadt im Bereich Europa und Städtepartnerschaften, und Elias Engel vom Jugendgemeinderat. Mit einer Zeit von 47:35 Minuten belegte Engel den ersten Platz.

Am Ufer der Marne entlang

„Es war herausfordernd, aber die atemberaubende Strecke war mo-

tivierend“, sagt der Pforzheimer. Der zehn Kilometer lange Lauf führte am Ufer der Marne entlang. Insgesamt 500 Menschen nahmen daran teil.

Nach dem Stadtlauf kamen alle Beteiligten zu einem gemeinsamen Essen zusammen. Bei angeregten Gesprächen konnten die beiden Gäste die kulinarische Kultur Frankreichs kennenlernen. „Wir haben gelernt, wie man verschiedene Käsesorten richtig schneidet“, berichtet Erduman.

Die Teilnehmer aus Pforzheim wurden von St. Maurs Sportbürgermeisterin Dominique Soulis, der Partnerschaftsreferentin Nathalie Joret, und der Gastfamilie Patricia Thoraval und Thierry Lesage rundum versorgt. *pm*



Die Läufer Asel Erduman und Elias Engel mit den Gasteltern Thierry Lesage (links) und Patricia Thoraval (rechts).

FOTO: NATHALIE JORET